

LOS NIÑOS DE TRES AÑOS EN EL HUERTO ESCOLAR

Han realizado muchas actividades en el huerto de infantil, les gustan, les divierten y aprenden un montón.

Hoy he entrevistado a Cristina Velasco profe de infantil, que me cuenta entusiasmada lo importante que es el huerto para los niños de tres años.

Algunas de las actividades que han realizado han sido la limpieza y preparación de los bancales, hacer un semillero y un proyecto de vermicultura. La vermicultura o lombricultura es una actividad que utiliza a las lombrices para realizar residuos orgánicos biodegradables, para obtener humus de lombriz. Así poder abonar el huerto sin usar abonos químicos.

A los niños les encanta coger lombrices y cuidarlas en su compostero, dándoles de comer restos orgánicos como pieles de frutas, restos de verduras, cáscara de huevo...



Los pequeños del cole trabajando en el huerto.



Niños construyendo el compostero para las lombrices.

Además han plantado semillas de tomate, pepino, pimiento, girasoles, calabaza...bulbos de flores y árboles, que después tienen que trasplantar al huerto.

Así de interesante es el huerto para los más pequeños del cole... ojalá pudiésemos salir todos los días a trabajar y aprender al huerto.

JIMENA ESCRIBANO VELASCO